



## Historique

Depuis une époque reculée jusqu'au XIX<sup>e</sup> siècle, la propriété de Pont-Ramond dépendait de la seigneurie de Flers. En 1806, le descendant du comte de Flers le vend. Après diverses transactions, le domaine est acquis par M. Gévelot en 1871. En 1905, sa veuve en fait don à la ville de Flers.

Cette grande maison est d'abord utilisée comme annexe de l'hôpital de Flers et accueille pendant la 2<sup>de</sup> guerre mondiale nombre de convalescents. Puis la ville en fait un centre de vacances pour enfants.

## Le Domaine de Pont-Ramond

Aujourd'hui, le domaine de Pont-Ramond conserve cette vocation d'accueil des enfants et constitue aussi une offre touristique de qualité en raison de sa taille et aussi de sa situation dans un cadre naturel exceptionnel. Il peut accueillir des associations, des clubs, des groupes, des particuliers, des familles pour des séjours, des week-ends ou journées à

l'occasion de stages, de réceptions, de réunions, de mariages... Le domaine de Pont-Ramond est ouvert toute l'année.



Afin de valoriser le site et son environnement, la base VTT de randonnée, labellisée Fédération Française de Cyclotourisme (FFCT), est mise en service en 2015.



## Informations :

Office de Tourisme du Pays de Flers  
2 Place du Docteur Vayssières - 61100 FLERS  
Tél. : 02 33 65 06 75  
accueil@flerstourisme.fr  
[www.flerstourisme.fr](http://www.flerstourisme.fr)

Opération réalisée  
avec le soutien de :



## VTT en PAYS de FLERS



**Circuit  
La Mine**  
Départ : Domaine de Pont-Ramond  
La Chapelle au Moine



Km	Dénivelé	Durée
2 9,4	126 m	0 h 55



Domaine de Pont-Ramond



N° 2

